

Die SEG – Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH
trauert um ihren Aufsichtsratsvorsitzenden

Hans-Martin Kessler

† 27. 1. 2021

Hans-Martin Kessler hat über Jahrzehnte die Arbeit unseres Unternehmens begleitet und gefördert, sei es als Mitglied des städtischen Bauausschusses und Mitglied unseres Aufsichtsrates oder seit 2017 als Stadtentwicklungsdezernent und Aufsichtsratsvorsitzender.

Sein Wirken hat die Entwicklung der SEG nachhaltig mitgeprägt und wir schauen dankbar darauf zurück.

Unser Unternehmen wird immer auch mit seinem Namen verbunden sein und wir verabschieden uns von ihm in stiller Trauer.

Für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter



Andreas Guntrum & Roland Stöcklin
Geschäftsführer